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      Annotation

    
        
          Данная работа рассматривает используемые бизнес-модели и их эффективность при управлении спортивными клубами и организациями. Задачи, которые были поставлены в ходе исследования: 1. Произвести исследование теоретических аспектов моделирования бизнес-процессов 2. Выявить методологию построения бизнес-модели для футбольных клубов 3. Произвести анализ внутренней и внешней среды влияющих на коммерческие показатели футбольных клубов российской премьер-лиги. 4. Построение модели бизнес-процессов футбольных клубов РПЛ 5. Произвести анализ коммерческой эффективности выстроенной единой бизнес-модели футбольных клубов РПЛ. Основной аналитической базой данной работы стали опубликованные спортивными организациями финансовые отчеты: ключевые финансовые показатели при прохождении процессов лицензирования, совместные исследования с консалтинговыми агентствами, государственные ресурсы финансовой отчетности. В ходе написания работы была разработана универсальная бизнес-модель профессиональных футбольных клубов российской премьер-лиги, которая направлена на повышение эффективности ключевых показателей спортивных организаций. Представлен коммерческий эффект от реализации проекта. При подготовке работы использовались следующие информационные технологии: обработка данных с использованием Excel; обработка текстовой информации с использованием MS Word; обработка визуальным редактором Miro; визуализация представления данных с использованием PowerPoint.
        

        
          This work examines the business models used and their effectiveness in the management of sports clubs and organizations. Tasks that were set during the study: 1. To study the theoretical aspects of business process modeling 2. Identify the methodology of building a business model for football clubs 3. To analyze the internal and external environment affecting the commercial performance of football clubs of the Russian Premier League. 4. Building a business process model of RPL football clubs 5. To analyze the commercial efficiency of the built unified business model of RPL football clubs. The main analytical basis of this work was the financial reports published by sports organizations: key financial indicators during licensing processes, joint research with consulting agencies, state financial reporting resources. In the course of writing the work, a universal business model of professional football clubs of the Russian Premier League was developed, which is aimed at improving the effectiveness of key indicators of sports organizations. The commercial effect of the project implementation is presented. The following information technologies were used in the preparation of the work: data processing using Excel; processing of text information using MS Word; processing with a visual editor Miro; visualization of data presentation using PowerPoint.
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